



希望ある年へ 今年も全力でがんばります



2024年1月

日本共産党北九州市会議員団

議議議議議員
員員員員員
永井伊藤出口高橋大石都正信
佑淳一成信涼成加代

深刻な、物価高騰から市民と事業者を守るために、みなさんに力を合わせてがんばる決意です。自民党の派閥の政治資金パーティを通じた裏金疑惑は深刻です。関係者の証人喚問で徹底解明、金権・腐敗の根を断ち切りましょう。

12月の市議会で、日本共産党提案の「ガザ攻撃中止と、即時停戦にむけ各國・国際機関に働きかけることを求める

意見書」が日本維新の会を除くすべての議員の賛成で通りました。これからも、即時停戦のため声をあげましょ。

今年もみなさんと力を合わせて頑張ります

意見書」が日本維新の会を除くすべての議員の賛成で通りました。これからも、即時停戦のため声をあげましょ。
物価高騰対策、市民福祉の向上、働くものの賃金・労働条件の改善、地元中小企業、零細業者への支援強化による本市経済活性化へ、今年もがんばる決意です。

きたるべき総選挙で、何としても政治のおおもとを変えるために、市民と野党の共闘を広げましょう。

本年も、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



金権政治を打破し、パレスチナ・ガザに平和を

へりしを守る清潔な政治を実現する年に